

Elecciones 2023 | | Los compromisos

Moriyón plantea terrazas cerradas y anciadas al suelo con uso todo el año

«No se está apostando por el turismo: tras cuatro años de nefasta gestión socialista, lidera Oviedo», reprocha Jesús Martínez Salvador

S. F. Lombardía

Una nueva ordenanza de terrazas que se adapte «a la nueva realidad» y «facilite» su colocación en establecimientos hosteleros con instalaciones que puedan estar cerradas y ancladas al suelo, lo que permitiría usarse durante todo el año. Este fue el compromiso adquirido ayer por Carmen Moriyón, candidata a la Alcaldía por Foro, tras su reunión con la junta local de Otea, un cita que contó con la presencia del candi-dato autonómico, Adrián Pumares, y un nutrido grupo de la lista local. La charla se saldó con otros dos compromisos: uno local, que implicaría que Foro brinde un «apoyo decisivo» al turismo de negocios; y uno autonómico para desarrollar la Ley del Turismo «que tanta falta hace»

El edil Jesús Martínez Salvador señaló que el turismo tiene «una importancia capital» para su partido y que, a su juicio, duran-te este último mandato se han da-do pasos atrás. «Queremos que Gijón vuelva a ser el motor del turismo en Asturias, porque desgraciadamente ha dejado de serlo en la actualidad. Ahora es Oviedo quien protagoniza ese liderazgo» lamentó el concejal, que explicó que hablaba de «datos objetivos» y expuso que «en estos últimos cuatro años Gijón ha perdido 150.000 pernoctaciones al año y Oviedo ha crecido en 90.000». Desde el área de Turismo del go-



Por la izquierda, Carlos Llaca, Jesús Martínez Salvador, José Luis Álvarez Almeida, Nuria Bravo, Adrián Pumares, Élida Suárez, Carmen Moriyón, María Mitre, Ángel Lorenzo y Javier Martínez, ayer, en la sede de Otea. I Juan Plaza

bierno local, se aclaró hace unos meses que entienden que las ci-fras oficiales no representan la realidad turística de ambas ciudades porque el Instituto Nacional de Estadística no refleja los hospedajes en pisos turísticos, un ti-po de alojamiento más habitual

en Gijón que en la capital.

También aseguró Martínez Salvador que, «en cuanto a rentabilidad. Asturias ha crecido en un 22 por ciento y Gijón un 9». Esa variación, sumado al actual contexto de inflación, hace que «en términos reales las noches de ho-tel se estén vendiendo más baratas». ¿El motivo? «Porque no se está apostando de verdad por un turismo de calidad», señaló Martínez Salvador, que aclaró que ba-jo esa definición su partido incluve a un tipo de turistas que «vienen a Asturias a consumir en restaurantes y a alojarse en los mejo-res hoteles», un perfil de viajero que cree que no se está reforzan-do lo suficiente. «Haremos un blindaje total a este turismo de calidad», prometió el edil, que reivindicó promocionar el turismo de negocios, las reuniones de trabajo, conferencias, congresos

y exposiciones. Este tipo de visitantes, a juicio del concejal, ayudan a «desestacionalizar» el turismo local, aún centrado en los me-ses estivales. El otro perfil de turismo de calidad que interesa a Foro es el deportivo, y ayer el par-tido manifestó su intención de tratar de impulsarlo. «Trabajare-mos para que Gijón sea sede de campeonatos de España en meses de baja demanda turística. Es algo que Foro ya fue desarrollando durante sus años de gobierno», defendió Martínez Salvador.

Para blindar ese refuerzo, Mo-riyón señaló: «No concebimos otra forma de trabajar y potenciar el turismo que no sea la de hacerlo de la mano de los agentes implicados; eso también es favore-cer la participación». Y, en ese marco, la candidata forista se comprometió a elaborar una nueva ordenanza de terrazas que faci-lite su instalación. «Entre otras cosas, redefinirá los requisitos de las mismas para facilitar que puedan ser más acogedoras en invierno y permitan tener uso todo el año. También que se puedan anclar al suelo para garantizar la se-guridad y evitar los molestos contrapesos que se colocan en la ac-tualidad», detalló Martínez Sal-

Por su parte, Adrián Pumares se comprometió a nivel autonómico a «impulsar» la Ley de Tu-rismo «que tanta falta hace», y señaló: «Es una evidencia que Gijón necesita que Carmen vuelva a la Alcaldía, pero es que en el Principado también lo necesitamos porque necesitamos que Gijón vuelva a tirar del turismo y a crear empleo». También apoyó que a nivel local se «apueste e verdad por un turismo de calidad» para que el sector «sea lo que debe ser, referente». «Lo tenemos todo para triunfar, pero falta que las administraciones apoyen con recursos y con voluntad política», aseguró el candidato a la Presidencia.



CAMBIO A PLATO DUCHA COCINAS 44 BONE BANOS BLATO, MAMPARA, COLUMNA E OFERTA MUY ESPECIAL 985172674 Todo: 1.490C

Tejados y Canalones Reforma de cubiertas en general Instalaciones de canalones - Todo tipo de aislantes Limpieza e impermabilización de cubiertas y fachadas Canalones y sestiones - Fachadas y terrazas Presupuesto sin compromiso Confis en PROFESIONALES 637 306 109

PARA TODA LA PROVINCIA * DTOS. "BONE 40% COCINAS-BAÑOS **ESPECIAL REFORMAS** TODO EN CALIDAD GARANTÍA CERTIFICADA 5 AÑOS PAGOS HASTA 24 MESES O LOS MESES QUE NECESITE

LLÁMENOS 985 17 26 74 🌣 EXPOSICIÓN C/ PINTOR MARIANO MORÉ. 2 GIJÓN.

Vox respalda 🜙 al Grupo para el piragüismo en el Piles

La candidata de Vox a la Alcal-día de Gijón, Sara Álvarez Rouco, visitó el Grupo de Cultura Covadonga, donde man-tuvo un encuentro con su presidente, Antonio Corripio, ambos en la imagen junto a la oos en la imagen junto a la quinta Copa Stadium de la entidad deportiva gijonesa. La aspirante señaló tras el encuentro que el club es «toda una institución deportiva de referencia a nivel nacional y cua ha suffida al meltrate. que ha sufrido el maltrato ideológico de la corporación municipal de nuestra ciudad, PSOE». Y añadió que apoya el piragüismo en el Piles.

